

Tienen seguridad social 3 de 10 jóvenes (Reforma 31/05/16)

Tienen seguridad social 3 de 10 jóvenes (Reforma 31/05/16) Por Jessika Becerra Cd. de México México (31 mayo 2016).- En México, sólo 3 de cada 10 trabajadores que tienen entre 18 y 29 años cotizan en la seguridad social, según los resultados del segundo módulo de trayectorias laborales del 2015, una encuesta realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) y financiada por la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Esta situación hace vulnerables a los jóvenes, ya que comienzan a cotizar años después de haber iniciado su trayectoria laboral y con ello se complica la acumulación recursos para el retiro y de las mil 250 semanas de cotización para alcanzar una pensión mínima granizada. Sin embargo, 26.7 por ciento de los jóvenes de 18 a 29 años de edad son trabajadores de apoyo, según la encuesta que se realizó a trabajadores de entre 18 y 54 años de edad, con experiencia laboral, del 8 de junio al 15 de julio de 2015 en 7 mil viviendas del País. En la presentación de los resultados, Eduardo Ríos, director general de encuestas sociodemográficas del Inegi, aseguró que 66.4 de los jóvenes que se encuentran en su primer empleo carecen de seguridad social. Además, los jóvenes suelen cambiarse con más frecuencia de empleo, con lo que reducen la probabilidad de aumentar su ingreso al laboral varios años en una misma empresa. Según la encuesta, 7 de cada 10 personas de entre 29 y 54 años tuvieron un solo trabajo en los últimos cinco años, contra 3 de cada 10 de los empleados de entre 18 y 29 años. Asimismo, detalla que 94 por ciento de la población de 18 a 54 años de edad (19.9 millones de personas) trabajó en los últimos 5 años. El 98 por ciento de los hombres laboraron, contra 90 por ciento de las mujeres. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo